



Schweizer Schiesssportverband  
Fédération sportive suisse de tir  
Federazione sportiva svizzera di tiro  
Federaziun svizra dal sport da tir

Lidostrasse 6  
CH-6006 Luzern  
+41 41 418 00 10  
info@swissshooting.ch

Luzern, 8. Mai 2020

## Newsletter an die Präsidenten der Verbandsmitglieder

Der Schweizer Schiesssportverband möchte Sie gerne über die wichtigsten Punkte der ordentlichen Vorstandssitzung vom 6. Mai 2020 informieren, die mittels einer Telefonkonferenz abgehalten wurde. Die Vorstandsmitglieder stimmen sich seit Beginn des Lockdowns aufgrund der Corona-Pandemie wöchentlich via einer Telefon- oder Videokonferenz untereinander ab, um den Informationsfluss an die Verbandsmitglieder wie auch an die Schützinnen und Schützen angesichts dieser schwierigen Zeit zu gewährleisten.

### DV 2020: SSV-Delegierte genehmigen alle Anträge

**Die SSV-Delegierten haben allen Abstimmungs- und Wahlgeschäften der DV 2020 zugestimmt.** So wurde die Parolenfassung zum Beschaffungsvorhaben zum Schutz des Luftraumes der Schweizer Armee gutgeheissen: Die Schweizer Armee kann einmal mehr auf die Schützen zählen. Ebenso haben die SSV-Delegierten deutlich für die **Aufnahme des Schweizer Verbands für Dynamisches Schiessen** gestimmt. Die Mitglieder des SVDS werden nun an ihrer DV über die definitive Aufnahme abstimmen.

Die SSV-Delegierten haben zudem die Jahresrechnungen sowie den Jahresbericht 2019 verabschiedet. Genehmigt wurden auch alle Beiträge, Gebühren und Abgaben 2021. 2020 ist auch ein Wahljahr. So musste sich der gesamte Vorstand der Wiederwahl stellen. Präsident Luca Filippini, Vizepräsident Paul Röthlisberger, Renato Steffen, Ruedi Meier und Walter Harisberger wurden alle für weitere vier Jahre in ihrem Amt bestätigt.

Das Protokoll mit den detaillierten Abstimmungsergebnissen wird sämtlichen Stimmberechtigten in einem separaten Schreiben zugestellt.

Der Vorstand hat an seiner Sitzung zudem beschlossen, dass die Delegiertenversammlung 2021 in Payerne VD stattfinden wird, so wie dies ursprünglich für 2020 geplant war. Die Delegierten werden am 24. April 2021 tagen.

### Präsidentenkonferenz: Traktanden und Geschäfte vorbereitet

Der Vorstand hat die Traktanden und Geschäfte der Präsidentenkonferenz, die am 25. Juni 2020 in Ittigen stattfinden wird, vorbereitet und behandelt. Wichtige Themen werden neben dem neuen Wettkampfkalender, den Schützenfesten und den neuen Regeln für das Sportliche Schiessen sicherlich der Einfluss der Corona-Pandemie und des damit verbundenen Lockdowns auf die Finanzlage des SSV sein. Der Versand der Unterlagen findet ordnungsgemäss 30 Tage vor der PK statt.



### Covid-Fonds des Bundes zur Unterstützung von Vereinen

Die Corona-Krise hat Auswirkungen auf die gesamte Schweizer Sportwelt. Der Vorstand weist seine Mitglieder auf den **Covid-Fonds des Bundes zur Unterstützung von Vereinen im Bereich des Breitensports** hin.

Die Bedingungen, Fristen und Formulare zum Antragsprozess **beim Bundesamt für Sport BASPO** sind unter folgendem Link aufgeführt:

<https://www.baspo.admin.ch/de/aktuell/covid-19-finanzhilfen-sport/unterstuetzung-vereine-breitensport.html>

Der Vorstand ist sich der aktuellen schwierigen Lage für den Breitensport bewusst. Er prüft deshalb die Möglichkeit einer **subsidiären Unterstützung** des SSV für Vereine, deren Anträge beim Bundesamt für Sport negativ beschieden würden. Eine **allfällige** Unterstützung könnte bei **Härtefällen** über den Projektfonds erfolgen.

### Schiesswesen ausser Dienst: Aufruf an die Vereine

Der Vorstand ruft seinen Mitgliedern nochmals in Erinnerung, dass die Durchführung der Obligatorischen Schiessprogramme, der Jungschützenkurse sowie des Feldschiessens bis Ende September 2020 möglich ist. **Die Ausbildung der Jungschützen sowie ein erfolgreiches Feldschiessen mit möglichst vielen Teilnehmern haben für den SSV oberste Priorität. Hier sind wir alle, vor allem aber die Vereine in der Pflicht.** Sie müssen kreativ werden, gerade beim Feldschiessen: Die Vereine sind aufgefordert, im Dorf und im eigenen Umfeld noch intensiver für das Feldschiessen zu werben. Ein Verein kann zum Beispiel mehrere «Feldschiessen-Tage/-Wochenenden» anbieten, wenn er dies will. Der SSV hofft, dass die Vereine zahlreich von diesem Angebot Gebrauch machen und damit das grösste Schützenfest der Welt in einer anderen Form als sonst üblich trotzdem möglich machen. **Die Kantonschützenverbände sind gebeten, die Schul- und Polizeikommandanten im eigenen Kanton zu kontaktieren, damit möglichst viele Rekruten und Polizisten am Feldschiessen teilnehmen – auch hier ist Flexibilität angesagt.**

Betreffend der Corona-Pandemie zeichnet sich eine Morgenröte ab. Wir hoffen, dass unsere Mitglieder bald wieder wie gewohnt ihren geliebten Sport ausüben können. Dafür braucht es jedoch noch ein wenig Geduld. Der Schweizer Schiesssportverband wünscht allen Schützinnen und Schützen die dafür nötige Gelassenheit.

Herzlichen Dank für die Kenntnisnahme und freundliche Grüsse



Luca Filippini  
Präsident Schweizer Schiesssportverband